

## **La Micro-folie inaugurée au Majestic**

Notre musée 2.0 vient d'élire domicile au Majestic, nouvel épicode culturel de la Cité du Confluent. Vendredi 18 novembre, la Ville a inauguré cette nouvelle installation en présence notamment des représentants du Parc de la Villette. Le dispositif reste le même : sur un écran de 6m par 3,4m sont projetées des œuvres de musées nationaux partenaires, en connexion avec une vingtaine de tablettes ludo-pédagogiques qui enrichissent le propos de la conférencière. Désormais, 2 fois par mois, la micro-folie s'anamera afin d'offrir au public les clés de nombreux trésors culturels.

### **Prochains rendez-vous :**

**«L'Art brut», mardi 29 novembre à 14h30**

**«Les animaux dans l'art», mardi 13 décembre à 14h30**

**Majestic – Scène de Montereau**

**3, rue Pierre Brossolette**